
ИнструкцИя по ИспользованИю
Бандаж для Беременных эластИчный
показания к применению:
Бандаж применяется в период беременности для уменьшения болей в поясничном отделе 
позвоночника и бедрах. Мягко поддерживая живот, бандаж обеспечивает оптимальные условия 
для правильного положения плода. Благодаря двум съемным ребрам жесткости эффективно 
снимает напряжение в нижней части спины и поддерживает живот во время беременности. 
Воздухопроницаемый эластичный материал, из которого изготовлен бандаж обеспечивает 
комфорт при использовании в любое время года.
 • Снимает боли в области поясницы и бедер 
 • Предотвращает появление растяжек на животе 
 • Позволяет сохранять правильную осанку и продолжать активный образ жизни в период  
   беременности
 • Незаметен под одеждой 
применение:
Необходимый размер бандажа подбирается по обхвату бедер согласно таблице. Изделие 
надевают утром на весь день. В дородовый период надевать бандаж в положении лежа на 
спине, слегка приподняв бедра, поверх нижнего белья, широкой частью на поясничный отдел 
и зафиксировать под животом контактной лентой-«липучкой». На ночь бандаж необходимо 
снимать. Данная модель бандажа может использоваться после родов для восстановления тонуса 
мышц живота. При этом предварительно необходимо извлечь пластмассовые ребра жесткости 
из широкой части бандажа. Индивидуальный режим и сроки ношения бандажа определяет врач.
противопоказания: 
Местные заболевания кожи, индивидуальная непереносимость компонентов сырья.

уход за изделием: 
Стирать мягкими моющими средствами при температуре не выше +35º С.
При стирке и полоскании не тереть и не выкручивать. Сушить вдали от источников тепла. 
Не гладить. Не отбеливать (не использовать отбеливающие моющие средства, содержащие 
хлор). Не подвергать сухой химической чистке.
меры предосторожности:
Использовать изделие исключительно по назначению. Регулировка или изменение степени 
поддержки должна осуществляться только по рекомендации Вашего врача. Не используйте 
изделие во время применения согревающих мазей.
состав: полиэфир - 47%, латекс - 41%, нейлон - 12%, ребра жесткости пластиковые.
условия хранения: хранить в сухом месте, при температуре от +5ºС до +40ºС, беречь от 
прямых солнечных лучей.
срок хранения: 36 месяцев от даты изготовления. После окончания срока хранения 
производитель не гарантирует сохранение достаточной эластичности изделия.
дата производства: см. на упаковке.
размер: см. на упаковке.
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наименование
измерения

размеры максимальное
отклонениеS M L XL XXL XXXL

Обхват бедер, см 89-97 98-106 107-115 116-124 125-134 135-144 ± 1,0 см 

схемы надевания:

арт.  4505

схемы надевания бандажа до родов схемы надевания бандажа после родов

REF MTI012
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directionS for uSe

MAternitY SuPPort eLAStic
indications for use:
Support is used during pregnancy to reduce pains at lower back and hips. Provides soft support to the 
abdomen and secures the best conditions for the correct fetus position. Due to 2 removable rigid strips 
it relieves stress from the lower back and supports the abdomen during pregnancy. Breathable elastic 
material provides comfort at any season.
• Reduces pains at lower back and hips
• Prevents striae cutis distensae
• Helps to maintain correct posture and active lifestyle
• Invisible under clothing

Application: 
Before use please consult with your doctor.
Required size is chosen based on the hip circumference shown in the chart above. It’s recommended to 
wear all the day since morning. In the antepartum period wear the support while you are lying on the back 
with hips elevation. Wear directly on underwear. Install wide part on the waist, and fix under the stomach 
with Velcro fastener. Before going to bed the support must be put off. This model can be used after the 
delivery for abdominal muscles tone renewal. At that it is necessary to extract plastic ribs from the wide 
part of the support. Individual treatment and terms are determined by the physician.

contraindications:
Skin local diseases, individual intolerance of the raw material components.

Maintenance: 
Wash with mild detergents at temperature no higher +35ºС. Don’t rub or wring out  during  washing 
and rinsing. Dry up away from sources of heat. Don’t iron. Don’t bleach. (Don’t use chlorine-
containing bleaching detergents). Don’t use dry-cleaning.
Precautions: 
Use the product for its intended purpose only. The schedule or time of wearing can be changed 
upon your doctor’s advice only. It is not recommended to wear the product within 30 minutes after 
application of local warming oinments.
contents: polyether - 47%, latex- 41%, nylon - 12%, plastic splints
Storage conditions: store in dry place at temperature from +5°С to +40°С. Keep away from 
direct sun rays.
Shelf life: 36 months from manufacturing date observing storage conditions, exploitation and 
care of this product. After the termination of the storage period manufacturer does not guarantee 
sufficient elasticity of the product.
Manufacturing date: see on packaging.
Size: see on packaging
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dimensions
Sizes Max de-

viationS M L XL XXL XXXL

Hips circumfer-
ence, cm 89-97 98-106 107-115 116-

124
125-
134 135-144 ± 1,0 сm 

How to get it on:

Art. no. 4505

schemes of bandage use before delivery schemes of bandage use after delivery
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